## Carrefour route de Saint-Georges : des travaux vont être réalisés

Paulette Marano, le maire, a présenté ses vœux aux habitants, samedi 5 janvier. L'occasion d'évoquer les projets qui seront mis en œuvre cette année.

breux, samedi 5 janvier en soirée, que Paulette Marano, le maire, a présenté ses vœux pour cette nouvelle année 2019. Elle a dressé un bilan des réalisations de l'année écoulée et a présenté les gros projets pour l'année 2019. Parmi eux, le déploiement de la fibre optique par Orange et l'assainissement du quartier du moulin.

## Une enveloppe de 45 000 euros

Le plus important reste la sécurisation du carrefour route de Saint-Georges et rue Désiré-Barodet. Le coût de l'aménagement devrait s'élever à 45 000 euros, en attendant



■ Paulette Marano (au centre) entourée de son équipe municipale et des personnalités, a présenté les projets à venir en 2019. Photo Jean-Claude BAUD

d'éventuelles subventions. La parole a ensuite été donnée aux personnalités invitées

et aux responsables des associations Arc-en-ciel, Floranim et au foyer Albert-Baron. Chacun a présenté le bilan de 2018 et a annoncé les activités et les projets pour les prochains mois.